



FAMILLES LYONNAISES

LE CLOS CHAMPAVERT ET LES MAZUYER

On a affiché au commencement du mois de mars la vente du clos Champavert, rue de la Tourette et boulevard de la Croix-Rousse. Le vrai et ancien nom de cette propriété était celui de la Tourette, affecté à la rue sur laquelle il prend son entrée. Il appartenait, en 1631, à Alexandre Mazuyer, trésorier de France au bureau des finances de Lyon, qui en était seigneur. Un beau et curieux portail de cette époque, portant sur le fronton ses armes sculptées avec une certaine recherche, et orné de deux colonnes de granit rose que nous croyons antiques, sépare la cour du jardin. Il a été gravé, il y a quelques années, par M. Tournier et publié par la maison Giraud. Il serait à désirer qu'il fût conservé comme monument de l'art lyonnais à cette époque.

Jean Mazuyer, fils d'Alexandre, trésorier de France en 1657, reçut en dot cette maison et fonds en dépendant. Il n'eut qu'un fils, mort sans postérité, et une fille qui épousa Honoré Parfait, lequel fut père de Marie Parfait, mariée à Pierre Favier dont les enfants prêtèrent *foy et hommage* pour ladite maison de la Tourette en février 1733.